

## Flujo de capitales no representa un factor de vulnerabilidad: SHCP (El Financiero 28/01/11 )

Flujo de capitales no representa un factor de vulnerabilidad: SHCP (El Financiero 28/01/11 )Marcela Ojeda Castilla  
Viernes, 28 de enero de 2011 A diferencia de lo que ocurría en el pasado, hoy en México están dadas las condiciones para que el flujo de capitales no genere distorsiones en las variables financieras, afirmó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gerardo Rodríguez. "El problema en los ochenta y noventa no fueron necesariamente los flujos, sino el no haber tenido las condiciones adecuadas para poderlos procesar y absorber de manera ordenada. "Si bien es uno de los elementos sobre los que hay que estar muy al pendiente, no lo vemos como un factor de vulnerabilidad en México." En reunión con algunos de los representantes de los medios de comunicación impresos, Rodríguez Regordosa destacó que como parte de la agenda de la SHCP, se trabajará en la profundización del desarrollo de los mercados accionarios en el país. Anticipó que junto con la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores se fortalecerán los estándares de calidad para que pueda haber mejores condiciones de liquidez en las distintas acciones. "Hay un elevado nivel de concentración en la liquidez en ciertas acciones y es necesario trabajar para fortalecer todos estos estándares", añadió el funcionario. Fuerte liquidez Enfatizó que la participación de extranjeros en la BMV no se ve como un factor de riesgo, "aunque sin duda es uno de los elementos de desarrollo del sistema financiero sobre los que hay que estar muy pendientes, al igual que del mercado de bonos". Añadió que hasta el momento todo se ha desarrollado en una dinámica caracterizada por una fuerte liquidez, y que el mercado accionario en nuestro país ha venido creciendo en condiciones adecuadas. "Tenemos que seguir trabajando y generando las condiciones, sobre todo en la parte de estabilidad macroeconómica para que este desarrollo de los mercados accionarios; de deuda y de derivados pueda seguir avanzando de manera ordenada", subrayó Rodríguez Regordosa. Consultado sobre el marco regulatorio de nuestra banca, dijo que ya cuenta con mecanismos que se detonarían en caso de que enfrentaran dificultades, como las alertas tempranas y otros esquemas que entrarían en caso de que el índice de capitalización se empezara a ver comprometido. No obstante, reconoció que en este marco aún falta la parte final, para que en caso de que algún banco no pudiese continuar sus actividades, todo se pueda dar de manera ordenada, evitando la incertidumbre sobre lo que pudiera suceder en el caso de un escenario así. En cuanto a la participación de inversionistas extranjeros en el mercado de bonos de largo plazo, señaló que ha evolucionado positivamente, pues en plena crisis llegó a su punto más bajo de entre 11 y 12 por ciento, y desde que empezó la recuperación ha retomado su tendencia ascendente hasta los niveles actuales de alrededor de 18 o 19 por ciento.